

Kettelersches Archiv Möllenbeck

107. 1472 Januar 26. (crastino conversionis sancti Pauli).

Heinrich Lymborch und seine Frau Katharina verkauften dem Lubbert von dem Rodenlewen und seiner Frau Hilleke eine Rente von drei Mark jährlich aus dem Steghemanschen Hause an der Königstrasse in Münster, belegen zwischen den Häusern Cords von Orde und des verstorbenen Bernhard Gildehuess. Heinrich Lymborch hatte die Rente von den Kindern desseligen Bernhard Gildehuess erworben.
Zeugen: Gerlach de Buck und Johann Koddeken.
Original deutsch; - IV A 4e; Siegel Lymborch: Hausmarke.